



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL





El Universal Sección: Metrópoli 2025-06-16 03:55:13

499 cm²

Página: 19

1/2

"Uno, como vendedor, también está tranquilo"

CRÓNICA PREVENCIÓN EN COMPRA-VENTA DE AUTOMÓVILES

En el módulo de revisión de la FGJ ubicado en Iztapalapa, **en menos de una hora, se otorga un documento oficial que certifica que un vehículo no tiene reporte de robo ni alteraciones**

DAVID FUENTES

-metropoli@eluniversal.com.mx

n una hora, quien quiera comprar o vender un automóvil o una motocicleta tiene un documento avalado por la fiscalía capitalina en el que se detalla que la unidad no tiene reporte de robo, la serie del motor no está remarcada y que el vehículo no se utilizó en algún hecho ilícito.

"Está muy bueno, porque ahora cualquiera te quiere vender cosas en Facebook y ya ves que a cada rato los roban, ahora con esto, el que de verdad quiera vender cosas limpias, se le cita aquí y sin bronca", dijo Artemio, quien llegó buscando datos de una motocicleta que quiere adquirir.

El módulo para la compra segura que reabrió la semana pasada la fiscalía capitalina está en Iztapalapa, está a unos metros de [Monumento] Cabeza de Juárez y junto a todos los corralones donde van a parar los autos y motos infraccionados.

Los usuarios empiezan a conocer el sistema y algunos se acercan con desconfianza a preguntar qué documentos piden, cómo es el proceso de revisión y sobre todo, qué es lo que se revisa. "Alguno de estos son coyotes o tienen carros que no son del todo legal, entonces vienen a sacar un poco de información para saber si arreglan o no, pero aquí todo es transparente", dice uno de los peritos que revisa a detalle cada auto que entra.

Los que saben que todo tienen legal, sin problema entran: autorizan a que se revise el número de serie del motor, que coincidan con los que están en las puertas y en otro "punto clave" que pocos saben pero que es primordial, luego en cuestión de minutos se busca en el sistema que el carro este limpio, también se le aplican químicos especiales para "detallar" que el número de serie no esté alterado, "luego vienen y quieren que demos diagnósticos mecánicos

o recomendaciones de si un carro saldrá bueno o no, pero eso ya no nos toca", dice el perito.

Para evitar estas situaciones, en las afueras de las nuevas oficinas hay enormes letreros en los que se advierte que todo el servicio es gratuito.

Para hacer la revisión hay que registrarse en un portal web y llevar toda la documentación necesaria, si alguien llega sin cita no es atendido, a menos que no hubiera fila y se tengan pocos registros.

"Sólo vine a preguntar más detalles, ya me dijeron todo y creo que el sábado vengo con tiempo. Quiero vender mi moto y comprarme otra y aquí, todo es seguro", dijo Daniel, un joven que en cuestión de minutos fue atendido.

Jorge, se dio el tiempo de hacer todo el trámite, llegó con el comprador. Si bien el trato lo hicieron a través de Facebook, el trato se cerró en ese lugar, el vehículo VW tipo SUV ingresó a un área especial donde a detalle le revisaron la documentación, checaron que las placas no tuvieran adeudos, multas, reporte de robo y en general que todo estuviera en regla.

"Creo que fue como una hora entre la revisión y que nos entregaran todo. Así el comprador está tranquilo y uno como vendedor también, ve, al final te dan este documento que dice que todo está en regla".

"La cosa es que deben tener más de estas sucursales porque venir aquí está muy lejos, los fines de semana está lleno y nosotros, por ejemplo, perdimos medio día de trabajo, pero creo que vale la pena, así nadie pone su dinero en riesgo y el comprador se va seguro y tranquilo y nosotros, pues con dinero más seguro", expuso Jorge, mientras "calaba" por última vez su vehículo antes de entregarlo.

La zona si bien está alejada y casi solitaria, tiene vigilancia. Afuera una patrulla ronda constantemente el lugar. Tienen registro de todo con cámaras de seguridad y vigilancia las 24 horas del día. De momento, a decir del personal, la actividad solo incrementa los fines de semana, pero auguran que conforme la ciudadanía conozca los otros puntos, las citas y el trabajo incrementara considerablemente.



ARTEMIO

Comprador

"Está muy bueno, porque ahora cualquiera te quiere vender cosas en Facebook... ahora con esto, el que de verdad quiera vender cosas limpias, se le cita aquí y sin bronca"





El Universal Sección: Metrópoli 2025-06-16 03:55:13

499 cm²

Página: 19

2/2



El módulo para la compra segura se reabrió la semana pasada en la alcaldía de Iztapalapa. Para ser atendidos se requiere generar una cita, sin embargo, si no hay una gran fila, el personal brinda la atención a los automovilistas.



Demanda PAN CdMx trato digno para clase trabajadora

ARTURO R. PANSZA

A PRENS

La dirigencia de Acción Nacional en la Ciudad de México y la bancada de ese partido en el Congreso capitalino, demandaron un trato digno para la clase trabajadora en el servicio público y que se garanticen mejores condiciones laborales, como es el caso de médicos y enfermeras que reclaman atención en sus áreas.

En ese sentido, el secretario general del PAN capitalino, Héctor Barrera Marmolejo, pidió a la administración de la metrópoli y en especial a la Fiscalía General de Justicia (FGJ) capitalina, respetar a la clase trabajadora y dotar de mejores insumos a las y los peritos que se quejan por falta de insumos, descuentos injustificados y malos tratos dentro del Instituto de Ciencias Forenses.

Al señalar que hay derechos que son invulnerables y esos son los laborales, el dirigente panista detalló que "cuando la gente que trabaja y cumple un objetivo y más con el tema de la seguridad, es necesario retribuir y no regatear; necesitamos que sigan con esa misión y compromiso de trabajo ante un panorama de violencia e impunidad que se vive en la Ciudad de México".

Dijo que, con la fracción de oposición en el Congreso local, se buscará una reunión con los peritos inconformes por las malas condiciones laborales que ofrece la Fiscalía local.

A su vez, el congresista del blanquiazul, Mario Sánchez Flores, lamentó que, desde un espacio de atención pública vital para alcanzar la justicia, se tengan omisiones en temas administrativos.



145 cm²

Héctor Barrera Marmolejo, secretario general del PAN capitalino



Página: 10





SI USTED SIENTE que le cuesta trabajo arrancar la semana, imagine ser **Mark Carney**. El primer ministro canadiense tendrá que jugar el papel de anfitrión... y cuidador del siempre impredecible **Donald Trump** en la **Cumbre del G7**.

LA CITA SERÁ EN ALBERTA, donde también llegarán los líderes de **Alemania, Francia, Japón, Italia y Gran Bretaña**, que forman el exclusivo club. Y como invitados especiales: la presidenta **Claudia Sheinbaum**, el ucraniano **Volodymyr Zelensky**, el indio **Narendra Modi**... y seguramente un ejército de asesores mordiéndose las uñas.

¿QUÉ PODRÍA SALIR MAL? Absolutamente todo. Basta recordar la última vez que Trump fue a una cumbre del G7 en Canadá, en 2018, fue como ver a **Godzilla** en una cena de embajadores. Aquello terminó en un **desastre diplomático** con líderes mundiales jalándose los cabellos y pidiendo refuerzos de paciencia, ante la **terquedad** del mandatario norteamericano.

Y ESTA VEZ el contexto no podría ser más explosivo: guerra en Medio Oriente con **Israel e Irán** en modo autodestructivo, la tibieza de **EU** ante **Rusia** en **Ucrania**, Trump tratando a sus aliados como inquilinos molestos... y por si faltara drama, las protestas en su país.

LO IRÓNICO es que todos quieren una "plática privada" con Trump. Traducción: cinco minutos de sonrisas forzadas y la esperanza de que no los humille en público o les imponga un arancel por respirar.

EN RESUMEN: el G7 promete ser más una cumbre de **ansiedad** que de unidad. Y mientras los líderes intentan sobrevivir al show de Trump, **Mark Carney** probablemente ya esté buscando en Google: "¿Cómo cancelar una cumbre internacional?".

POR MÁS LEJOS que parezca, el conflicto **Israel-Irán** comienza a sentirse en **México** con el aumento del **precio del petróleo**, que se disparó más de un 8 por ciento.

EL INCREMENTO presiona a las alicaídas finanzas nacionales, pues la mitad de la gasolina que vende **Pemex** es importada. A lo mejor nadie se acuerda, pero el sexenio pasado **AMLO** prometió que justo para estas fechas sólo se importaría el **2 por ciento**, lo cual está muy, pero muy lejos de lograrse.

ENTRE QUE la producción de Pemex va a la baja, que sus plantas no producen lo que deberían y que la refinería de **Dos Bocas** sigue siendo una quimera, el secretario de Hacienda, **Édgar Amador**, debe sufrir con cada misil que cae en Medio Oriente.

ESTE VIERNES se cumple un mes del asesinato de dos cercanos colaboradores de **Clara Brugada**, y las autoridades siguen sin hallarle la cuadratura al círculo. No se conocen resultados de la investigación a cargo de la fiscal **Bertha Luján**. Ojalá que pronto den a conocer avances, porque quienes están cerca de las pesquisas saben que han acumulado pistas. El asunto es por qué se tardan en informar del caso.





ISÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

- X @SSC_CDMX
- f @PolicíaCDMX
- SSC @ @policia_cdmx
 - Secretaría de Seguridad Ciudadana
 - d @ssc_cdmx



